

池小だより



鹿沼市立池ノ森小学校
TEL 0289-75-3664
文責 小高 トシ子

秋の季節 到来・・

44日間の夏休みが終了し、子供たちが元気に登校してきました。連日の猛暑と豪雨など、今年の夏休みも気象による話題が尽きませんでした。子供たちは家族と出かけたり友達と遊んだり、学童利用で学校へ通ってきました。夏にしかできない様々な体験ができたのではないかと思います。今年度から鹿沼市内全小中学校に2学期制が導入され、まもなく前期の終業式を迎えます。残暑も落ち着いてきて秋の気配を感じる今日この頃です。これからはいろいろなことに取り組みやすい気候を迎えます。本校の大きな学校行事である池小まつりに向かって実行委員会が開催され、委員を中心に動き始めました。各学年で社会科見学や生活科町探検などの行事が予定され、学習へも力を入れられる時期です。引き続き、相手の話をよく聞いて「自分で」考え「自分の」思いを表現していくこと、学習活動や学校行事に周囲の人たちと協力して取り組むこと、本校の児童に身に付けさせたい資質能力「思考、判断、表現力」「コミュニケーション力」「自己肯定感」の育成を目指し、全教職員で全力を尽くしてまいります。今後も本校教育に御理解と御協力いただきますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

8/30 第2回 PTA奉仕作業ありがとうございました。

早朝から厳しい暑さの中、多くの皆さんにお集まりいただき校庭の除草や校庭周りの樹木の剪定、機械を使って草刈りなど、たくさんの作業をしていただきました。また児童もたくさん参加してくれました。今年も雑草の生長が著しく、多くの草が生えています。熱中症の危険が心配されたため、短時間で終了できればと作業を開始していただきましたが、予定より時間がかかってしまいました。申し訳なく思っています。皆様の熱心な作業のおかげですっかり校庭がきれいになり、子供たちが学習や運動に取り組みやすい環境が整いました。PTAの皆様、学童指導員様、自治会の皆様、参加してくださった皆様、お世話になりました。ありがとうございました。



9/2 指導訪問が行われました。

新規採用教員指導訪問として上都賀教育事務所より2名の指導主事が来校し2、3年生担任の・・教諭が御指導をいただきました。3年算数「あまりのあるわり算」の研究授業を行いました。「わり算」の必要性、あまりがある計算、「わりきれる」「わりきれない」の算数用語をきちんと押さえ、児童に寄り添った授業を展開することができました。授業後には指導主事より御指導をいただきました。これで初任者研修の勤務校訪問は終了です。指導内容を生かし、教員として今後も学び続け、成長し続ける教師を目指してほしいと思います。



9/11~12 自然体験学習 (3, 4年)

3, 4年生が板荷にある自然体験交流センターで1泊2日の宿泊学習を実施いたしました。3, 4年生は各学年1名ずつの学年のため児童は計2名での参加です。3年生にとっては初めての宿泊学習、4年生にとっては昨年に引き続き2回目であり、2日間4年生のリードで学びの多い学習となりました。また、加園小学校の3, 4年生のお友達と交流し「なかまづくり」の活動を行い、同じ学年での貴重な経験ができ、友達の「輪」が広がりました。

〈出発式の様子〉



〈アスレチックに挑戦〉



〈川遊び・川下り〉



〈食事・「お水どうぞ！」〉



〈ストーンアート作り〉



〈野外炊飯（カレーづくり）〉



5, 6年 社会科「米作り」(稲刈り体験)

5月に田植えをした田んぼで稲刈りの体験をさせていただきました。今回も講師は・・・様御夫妻です。稲刈りの後、米作りのお話を聞いたり重さを体験したりしました。高橋様、お忙しい中ありがとうございました。



全校で一斉下校（月・水曜日）

9月より週2回（月・水曜日）一斉下校を行うことになりました。本校は帰りの会が終わると教室から各自で学童へ向かっていました。昨今、全国各地で自然災害が多発しています。池ノ森地域は自然災害の少ない地域とされていますが、今後も災害が起きないとは限りません。いろいろな方法で避難ができることや、いざという時に迅速に避難ができることが大切です。一斉下校も多様な避難方法の一つと捉え、集合時刻を守って速やかに通学班で並び、1列で安全に歩くことを日頃からできるようにしていきたいと思います。実際の一斉下校では6年生が日替わりで号令をかけ当番を行い、通学班長を先頭に1列に並びます。班員全員がそろったらその場で座って待ちます。回を追うごとに時間をかけずにそろうようになってきました。



お知らせとお願い（体育館エアコン設置工事）

10/1から来年1/31までの期間、体育館エアコン設置工事が行われます。期間中は体育館玄関前付近に工事車両が駐車したり北駐車場を行き来したりしますので、学童にお迎えの際は工事車両の往来の妨げにならない場所に駐車していただきますよう御協力をお願いいたします。